
V o r r e d e.

Der mythologische Kinderfreund, welcher 1802 erschien, wurde von mehreren kritischen Journalen, namentlich der allgemeinen deutschen Bibliothek, so günstig aufgenommen, daß der Verfasser desselben es hier wiederum, mit seinen Bemühungen nützlich zu werden, herzutreten wagt. Er will der erwachsenern Jugend *) ein Handbuch in die Hände liefern, das ihnen zu Erlangung einer allgemeinen Uebersicht der Natur behülflich seyn soll, worin er weniger auf Neuheit als vielmehr auf Faßlichkeit Rücksicht nahm, und es so zusammengedrängt als möglich, so wohlfeil als möglich, zu

* 2

geben

*) Von 12 — 18 Jahren.